

Komitmen Wujudkan Tridarma Perguruan Tinggi, Unpak dan IKIP Siliwangi Perbaharui MoU

Rilis: 15 November 2023 | Oleh: HUMAS



UNPAK - Bukti komitmen dalam mewujudkan pelaksanaan tridarma perguruan tinggi, Universitas Pakuan (Unpak) kembali melakukan kerja sama dengan Institute Keguruan dan Ilmu Pendidikan (IKIP) Siliwangi.

Kesepakatan tersebut tertuang dalam lembar Memorandum of Understanding (MoU) Nomor: 57/MoU/Rektor/Unpak/XI/2023 dan Nomor:085/IKIP-Slw/MoU/XI/2023 tentang peningkatan kinerja dan mutu dalam penyelenggaraan tridarma perguruan tinggi dan program MBKM.

Lembar kesepakatan kerja sama itu ditanda tangani oleh Rektor Unpak Prof. Didik Notosudjono dan Rektor IKIP Siliwangi Prof. Euis Eti Rohaeti yang dilaksanakan di Ruang Teater, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Unpak, Kamis, 9 November 2023.

Pada kesempatan itu, Rektor Prof. Didik Notosudjono mengatakan kesepakatan kerja sama tersebut bukan semata-mata hanya kegiatan seremonial, namun apa yang telah disepakati dalam lembar MoU harus ada implementasi yang dilakukan secara konsisten.

Pada kesempatan itu, Unpak bersama IKIP bersepakat untuk kembali melanjutkan kerja sama dalam mengimplementasikan beragam objek kegiatan, di antaranya: pendidikan dan

pengajaran, penelitian, pengabdian kepada masyarakat, pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM), pengembangan kelembagaan, pemanfaatan dan pengembangan teknologi, informasi, dan komunikasi, serta berbagai sumber daya yang dimiliki Unpak dan IKIP Siliwangi.

Selain itu, usai penandatanganan Mou, Unpak melangsungkan workshop dengan tema "Restrukturisasi Kurikulum Dalam Mewujudkan Merdeka Belajar Kampus Merdeka".

Workshop tersebut merupakan bentuk implementasi kerja sama antara Unpak dengan IKIP Siliwangi. Pada kegiatan itu, Rektor IKIP Siliwangi Prof. Euis Eti Rohaeti dengan kemampuan dan pengetahuannya berbagi pengalamannya dalam mewujudkan MBKM.

Pada materi workshop tersebut, Prof. Euis menjelaskan bahwa MBKM merupakan kebijakan yang bertujuan mendorong mahasiswa untuk menguasai berbagai keilmuan yang berguna untuk memasuki dunia kerja.

Dalam materinya Prof. Euis memaparkan MBKM memiliki sejumlah tujuan dalam proses belajar mengajar antara lain: untuk meningkatkan kompetensi lulusan, baik soft skills maupun hard skills, mahasiswa menjadi lebih siap dan relevan dengan kebutuhan zaman, menyiapkan lulusan sebagai pemimpin masa depan bangsa yang unggul dan berkepribadian.

Kemudian, tujuan lainnya mahasiswa mendapat fasilitas dalam mengembangkan potensi sesuai dengan passion dan bakatnya melalui program-program experiential learning dengan jalur yang fleksibel.

Lalu, pada kesempatan tersebut Wakil Rektor 1 Unpak Prof Eri Sarimanah memberikan penghargaan silakerna terhadap 3 fakultas terbaik di Unpak, yaitu: Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) dan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan (FKIP).

